

Púgil cubano fue víctima de muerte súbita



El dictamen forense del Instituto de Medicina Legal sobre el reciente deceso del boxeador cubano Yerandy Fuentes López fue muerte súbita, informaron hoy las autoridades de ese deporte.

El secretario general de la federación cubana de ese deporte, Eduardo Limonta, explicó que el informe resultante de la necropsia también determinó que todos los órganos del atleta de 19 años estaban sanos, sin síntoma alguno de enfermedad.

Indicó que el lamentable incidente se produjo durante el séptimo combate de la jornada inaugural del torneo internacional Roberto Balado, organizado en el municipio habanero de La Lisa en medio de todos los aseguramientos necesarios.

«Se desplomó pasado poco más de un minuto del segundo asalto, sin que mediara algún golpe capaz de provocarlo, fue examinado por los médicos e inmediatamente trasladado en una ambulancia a un policlínico cercano, y allí se decretó el fallecimiento», sostuvo.

«El cadáver fue conducido al Instituto de Medicina Legal, donde funcionarios del INDER, encabezados por su presidente, acompañaron a sus familiares, quienes dialogaron con los facultativos, que explicaron que este tipo de desenlace puede producirse en personas en plenitud de vitalidad», añadió.

Limonta puntualizó que el movimiento deportivo cubano hizo saber de inmediato su pesar y envió ofrendas florales a la funeraria del municipio de Arroyo Naranjo, donde fue velado el joven, cuyos restos fueron depositados en el panteón del INDER, en el cementerio de Colón.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/97236-pugil-cubano-fue-victima-de-muerte-subita>



Radio Habana Cuba